

Ein Sonnenstrahl für Kinder und Jugendliche mit Behinderung in Varanasi, Indien

Varanasi / St. Gallen, im Juli 2021

Auswirkungen von Covid-19 belasten das KIRAN Village noch länger -

wir brauchen Ihre Unterstützung mehr denn je!

Liebe Freundinnen und Freunde des KIRAN Village

Wir grüssen Euch herzlich aus Indien. Die Sommerferien sind soeben vorbei. Manche unserer Mitarbeitenden waren in der vergangenen Zeit Corona positiv diagnostiziert und einige sehr krank. Doch Gott sei Dank kommt das ganze Team ab 1. Juli wieder zur Arbeit.

Wir hofften sehr auf einen «normalen» Neubeginn! Leider erlaubt die Regierung des Bundesstaats Uttar Pradesh die Wiedereröffnung der Primar- & Sekundarschulen noch immer nicht.

Wenigstens bleiben unsere Lehrkräfte und das Therapieteam telefonisch mit den meisten Kindern und deren Eltern in regelmässigem Kontakt.



Trotzdem machen wir uns grosse Sorgen um unsere KIRAN Kinder und ihre Familien, um ihre Gesundheit und ihr psychisches Wohlergehen in dieser langen Isolation.

Besonders die armen Familien und jene, die durch den Lockdown ihr Einkommen verloren haben, liegen uns am Herzen. Wir tun alles, um diesen zu helfen.

Der finanzielle Aufwand für laufende Betriebskosten und coronabedingte Zusatzkosten ist gross und zurzeit nicht abschätzbar. Die Bakery, die Geschenkartikel-Produktion und der Verkauf von Orthesen generieren keine Einnahmen, dennoch laufen Kosten wie Löhne, Miete, Unterhalt, etc. weiter.

Die Angestellten des KIRAN Village nahmen im vergangenen Jahr Lohnkürzungen bis zu 15 % hin. Dadurch musste niemand entlassen werden. Dies auch dank Eurer finanziellen Unterstützung!

Wir zählen weiterhin auf Euch und danken Euch von Herzen für Eure Solidarität!

samperta j.k.

Sangeeta J. Keller Gründerin, Präsidentin Executive Committee Ahyan Shandilya Direktor Kiran

Erneut rufen KIRAN Freundeskreis und KIRAN Stiftung zu einer Spendenaktion mit dem **Vermerk Covid-19** auf!

Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Mittragen!

Liebe Grüsse.

KIRAN Stiftung

S. Willel

Susann Mösle-Hüppi

Präsidentin

KIRAN Freundeskreis

Philips Hanks

Philipp Hautle

Präsident

Spenden auf Postcheckkonto 61-168190-2 KIRAN Stiftung, Freundeskreis, 9000 St. Gallen IBAN CH89 0900 0000 6116 8190 2 Vermerk: Covid-19 Für Spenden aus dem Ausland muss zusätzlich der BIC POFICHBEXXX eingefügt werden.







